

**全**国各地で狭い道路を暴走した車が登下校中の小・中学生をはねる事故があとを絶ちません。未然に防ぐためにお願いです。旧伊作駅長田橋く馬場商店く宮坂への道路は、ラッシュ時は本通りや国道を避けて交通量が増えます。子どもたちを守るために片側だけでもガードレールを取りつけていただきたいと思います。

枕崎市で側溝に小学生が流されて死亡しました。悲しいです。日置市でも十分点検して、通学路や生活道路の側溝にフタかガードレールを早く取りつけて下さい。

(H. A K B 鹿児島市 70代男性)

お便りありがとうございます。  
通学する子どもたちの安全は確保したいですよね。担当部署に伝えておきました。ご意見ありがとうございます。

フリートーク

～日置市お便り板～

**私**のエゴは「歩く」です。歩くと気分爽快、今は田植えも終わり、風にそよぐ稲を見ながら気持ちがいいです。脳を活性化し便秘にもならない。血圧も下げる。コレステロール値も下がり、中性脂肪も減る。それに血液の循環が良くなり血管がしなやかになる等いい事ばかり。「自分の事は自分でする長生き」の為に、とにかく歩く、ひたすら歩く毎日です。

(歩くの大すき 伊集院町 70代女性)

お便りありがとうございます。  
いつも思いがたしいペンネームですね。ジブリの映画を思い起こします。わたしも走っていたんですが、さいきんは雨を理由にさぼっていました。梅雨も明けたので、また走りたいと思います。自分の事は自分でする長生き」、さぼってちゃダメですね。

**外** 食した時に出される紙おしぼり！使用後に持ち帰って車の内側を拭いたり、家のちよつとした汚れを拭き取ってから捨てるようにしています。何でも「2度使ってから捨てる」を目標としています。

(ひろびー 伊集院町 50代女性)

お便りありがとうございます。  
「コンビニで「おしぼりどつされますか」と聞かれたら、とりあえずもらってしまいます。割り箸も使わなかったものが家にたまっていきます。ぜんぜんエゴじゃないですね。私も「2度使ってから捨てる」の精神でいきたいと思います！

今月のお題～わたしの密かなエコ活動～

～日置市お便り板～